



りすだより



門田報徳保育園 1歳児 令和4年度 2月号



空から舞い降りた雪で、園庭は真っ白！「みて！ゆき！いっぱい」と大興奮の子どもたちは、季節の歌“雪だるまのチャチャチャ”“雪”を歌いながら嬉しそうに外を眺めています。

園内では、豆まきに向けて「鬼は外♪福は内～♪」と楽しそうに歌を歌ったり、お店屋さんごっこに向けて「これください」「ありがとう」と友だちや保育士とお店屋さんごっこのやり取を楽しんでいます。最初はごっこ遊びを通して、お金を渡す、おもちゃと交換するなどを保育士と一緒に楽しんでいました。今では自分で買い物をしようしたり、買ったおもちゃをカバンに入れたりする様子が見られます。とても嬉しそうです。

今月は、天候や子どもたちの体調に合わせながら、外での雪遊びを取り入れて、楽しく過ごしていきたいと思います。



* * 2月のねらい * *

- 友だちや保育士とごっこ遊びを通して、言葉のやり取りを楽しむ。
- 冬の自然に関心を持ち、雪や氷に触れたり、体を動かして元気に遊ぶ。



- 3日（金）豆まき
4日（土）午前保育
8日（水）お店屋さんごっこ
9日（木）避難訓練
10日（金）誕生会



お願い

- 手足の爪が伸びていることがあります。こまめに切ってあげて下さい。
- 天気のいい日には、外遊びをするのでサイズの合った長靴を履かせて下さい。

※ジャンパーや長靴には必ず記名をお願いします



1/12（木）『お団子くるくる～』

先月は、団子さしに挑戦っ！保育士が手に乗せくるくると丸め、みんなにも渡してみると…「おだんご、くるくる～」と真似をして丸めたり順番に枝に刺したり、嬉しそうでした。

